



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

A/41/803
S/18448

6 novembre 1986

FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLEE GENERALE
Quarante et unième session
Point 25 de l'ordre du jour
LA SITUATION AU KAMPUCHEA

CONSEIL DE SECURITE
Quarante et unième année

Lettre datée du 6 novembre 1986, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent du Kampuchea démocratique auprès
de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint, pour votre information, le texte d'un communiqué de presse du Haut commandement militaire de l'armée nationale du Kampuchea démocratique sur l'envoi, en septembre et octobre 1986, de nouvelles troupes vietnamiennes au Kampuchea.

Je vous serais très obligé de bien vouloir faire distribuer ce texte comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 25 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent,

(Signé) THIOUNN Prasith

ANNEXE

Communiqué de presse, daté du 31 octobre 1986, du
Haut commandement militaire de l'armée nationale
du Kampuchea démocratique concernant l'envoi, en
septembre et octobre 1986, de nouvelles troupes
vietnamiennes au Kampuchea.

En septembre et octobre 1986, l'ennemi vietnamien a envoyé de nouveaux renforts de troupes du Viet Nam pour poursuivre sa guerre d'agression au Kampuchea :

a) Du 14 au 25 septembre, les Vietnamiens ont envoyé 1 700 hommes ainsi que deux pièces d'artillerie lourde de 155 mm à Pailin, dans la province de Battambang. Dès leur arrivée, ces troupes ont occupé des positions existantes dans la région;

b) Le 17 septembre, 120 soldats vietnamiens ont été envoyés en renfort dans la région d'Angkor, province de Siemreap;

c) Le 1er octobre, l'ennemi vietnamien a envoyé 500 hommes en renfort, dans le district de Stung Trang, province de Kompong Cham;

d) Le 4 octobre, l'ennemi vietnamien a envoyé 1 290 hommes en renfort à Sisophon, province de Battambang;

e) Le 13 octobre, les Vietnamiens ont envoyé 1 200 hommes en renfort au chef-lieu de province de Koh Kong;

f) Le 16 octobre, ils ont amené 300 hommes en renfort à Dang Tung dans le district de Samlaut, province de Battambang;

g) Au début du mois de septembre, des navires vietnamiens chargés de bombes et de toutes sortes de munitions d'artillerie lourde sont arrivés à Kompong Som. Le 14 septembre, un certain nombre de ces bombes et 40 camions pleins de munitions ont été acheminés sur Phnom Penh par la route nationale 4;

h) A la fin du mois de septembre, l'ennemi vietnamien a fait transporter par la route nationale 19 une grande quantité de munitions diverses au chef-lieu de la province de Stung Treng. Ces munitions ont été ensuite envoyées sur le front occidental du Kampuchea;

i) Le 1er octobre, l'ennemi vietnamien a envoyé 80 camions pleins de munitions au chef-lieu de province de Battambang.

En tout, pendant cette période, l'ennemi vietnamien a envoyé 5 110 hommes en renfort ainsi que toutes sortes d'armes et des centaines de camions de munitions au Kampuchea pour poursuivre sa guerre d'agression.

Il convient de rappeler que, chaque année, au début de la saison sèche, les agresseurs vietnamiens envoient toute une série de nouveaux renforts et toutes sortes d'armes et des munitions au Kampuchea, afin de poursuivre leur guerre d'agression.

Ceci prouve sans équivoque que les Vietnamiens, quand ils affirment qu'ils retireront leurs forces du Kampuchea d'ici telle ou telle année ne font que se livrer à une opération de propagande visant à tromper honteusement l'opinion publique mondiale. En fait, les prétendus retraits partiels de troupes ne sont que des renouvellements de troupes.

Telle est la manoeuvre politique que les Vietnamiens emploient pour perpétuer leur agression contre le Kampuchea, leur occupation de ce pays et le massacre de ses habitants, en vue finalement d'annexer le Kampuchea au territoire vietnamien.

